

MARÍA IGNACIA GONZÁLEZ DE LA COMUNA DE VILLA ALEGRE

Conmoción por la desaparición de concejala en medio de temporal de viento y lluvia

• A la autoridad comunal, de 73 años, se le vio por última vez a las 2 de la madrugada del domingo, en el sector La Balsa, cerca del río Loncomilla, en la provincia de Linares.

VILLA ALEGRE. Conmocionada se encuentra la comuna de Villa Alegre, luego de la desaparición de la concejala María Ignacia González, quien se vio por última vez en momentos en que se dirigía al sector La Balsa, a asistir a algunas personas que estaban siendo afectadas por el temporal de viento y lluvia, que azotó fuertemente a la Región del Maule desde el sábado. Sin embargo, no volvió a su hogar, por lo que la Fiscalía de San Javier dictó la orden de búsqueda en dicha zona.

Las pericias son encabezadas por la Policía de Investigaciones (PDI) de la Región del Maule, luego de una denuncia por presunta desgracia.

Por lo anterior, la delegada presidencial provincial de Linares, Aly Valderrama, lamentó lo sucedido y manifestó que "ella es una dirigente conocida, muy querida por muchas personas e instituciones, por eso es que hemos venido a consultar en qué se está trabajando, entendiendo que hay una serie de diligencias que se están realizando en

este momento y no tenemos ninguna intención de obstaculizarlo".

En ese sentido, la delegada agregó que "se están realizando diligencias que revisten relación, por ejemplo, con la revisión de cámaras tanto del Municipio como de privados, y también la toma de declaraciones", todo esto para poder ubicar a la desaparecida concejala.

Hasta el cierre de esta edición no se conocían detalles respecto del momento de su desaparición, dado que la "denuncia se ingresó en la madrugada de ayer lunes" declaró Valderrama, y pidió a la comunidad acercarse a Carabineros o a la PDI, en caso de tener información sobre el posible paradero de la concejala.

DENUNCIA

La hija de la concejala concurrió a Carabineros para interponer una denuncia por presunta desgracia, lo que dio inicio a los trabajos de búsqueda. "Se constituyó la hija de la concejala María González Torres, quien vino a hacer una de-

nuncia por presunta desgracia, ya que desde la madrugada del domingo 15 no mantiene conocimiento de la ubicación de esta persona", señaló el teniente de Carabineros Brian Vidal. "Ante esta denuncia, se están haciendo todas las diligencias correspondientes. Se verificaron las cámaras registrando el último avistamiento a las 2:00 AM en su vehículo particular", agregó.

Por orden de la Fiscalía, la Brigada de Homicidios (BH) de la PDI mantiene la búsqueda de la concejala María Ignacia González, mientras que los trabajos en el lugar se han visto complicados por las condiciones climáticas.

En las últimas horas se hicieron presentes en el lugar el gobernador regional Pedro Álvarez-Salamanca; el delegado presidencial regional, Humberto Aqueveque; la general de Carabineros Maureen Espinoza y el propio alcalde de Villa Alegre, Arturo Palma, para conocer el alcance de las labores que se están desplegando, para ubicar a la autoridad y de



La última vez que se vio a la concejala María Ignacia González, de 73 años, fue asistiendo a familias del sector La Balsa, durante el sistema frontal.

paso comprometer todos los esfuerzos para lograr cuanto antes dar con su paradero.

Por su parte, junto con extender su preocupación y afecto hacia la comuna de Villa Alegre, por la denuncia de presunta desgracia que involucra a la edil, la diputada Consuelo Veloso pidió reforzar la búsqueda a partir de más móviles y brigadas, además de esfuerzos del Ministerio Público.

La parlamentaria se refirió a la investigación que encabeza la PDI por la desaparición de la concejala María Ignacia González, de 73 años y a quien se le perdió el rastro en la madrugada del domingo.

"Nos sumamos a la inmensa preocupación que existe en estos momentos en Villa Alegre y todo el Maule, por la desaparición de la concejala, María Ignacia González. Por lo mismo, hemos solicitado a las au-

toridades intensificar la búsqueda por aire y tierra, reforzando móviles y brigadas desplegadas", dijo Veloso.

Junto con ello, el congresista también pidió al Ministerio Público que estudie la posibilidad de embargar el flujo de llamadas; en un método que se utiliza para profundizar rápidamente la investigación. "Además solicitamos que Fiscalía analice recopilar el tráfico de llamadas", señaló.



En botes zodiac del GOPE de Carabineros, se rastrea por el río Loncomilla, el paradero de la concejala de Villa Alegre.



Por vía terrestre, aérea y por el cauce del río, carabineros, efectivos de la PDI, bomberos y personal militar, buscan a la apreciada autoridad de la provincia de Linares.